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令和４年度 東 川 下 町 内 会  定 期 総 会  に あ た っ て   

繁 泉 将 晴 会   長  挨 拶 

 令和4年度の定期総会開催にあたりご挨拶申し上げます。 

 この冬は記録的な大雪で日常生活にも大きな影響を及ぼしました。 

 会員の皆様におかれましても大変なご苦労があったとお察し申し上げます。 

 コロナ禍における町内会活動が2年続けて大きな事業が中止を余儀なくされ

ました。 

 令和3年度総会開催時期は、まだまだ安心できる状態ではなかったため、総

会を書面議決とし、質問も、書面にて受ける事といたしました。 

 書面での質問に対する回答を役員会において協議し広報誌に掲載、また、11月には町内会

活動に関するアンケートを実施し、その集計も広報誌に掲載をしております。 

 書面質問またアンケートのご意見等による会員の皆様の貴重なるご意見等を精査し、長期的

な観点の中で、今後の町内会活動に反映をしてまいります。 

災害時に対応すべく自主防災対策についても、新年度も引き続き検討を進めてまいります。 

 令和4年度の町内会活動は、コロナ時代に即した活動を実行していく必要があると考えてお

ります。 

 令和4年度の事業計画・事業予算については2年間の未執行の事業があったことを踏まえた

予算案を提案いたしております。 

この総会で十分にご審議をしていただきたいと思います。 

終わりになりますがこの総会が会員の皆様にとっても意義のある総会になりますようお願い

申し上げまして私の挨拶といたします。 

 令和４年４月２４日（日）

9時より町内の春清掃及び花

壇整備が実施されました。 

 市内の桜開花が宣言された翌日、強風

のなか、予定どおり町内春清掃が実施さ

れました。 

 7時45分より広報車が町内を周回しました。 

 各分区で約1時間、町内会の会員による清掃を実施した後、町内3

路線の街路桝内において花壇整備（土耕、播種）を実施しました。 

 一部の分区においては作業の実施日程を変更したところもありま

すが、町内１０ヶ所に集められたゴミ

は、11時前後に回収されました。 

 今回の町内清掃等実施における参加総

数は、７３８名で過去との比較すると、 

R3春（4/25）48.2％増、R3秋

（10/17）11.8％増）でした。 
 

 春の町内清掃と街路枡の種蒔き 



 
  

  

   

 令和４年度 東川下町内会 定期総会が、4月23日

(土)午後6時より東川下記念会館東雲の間において行

われました。 

 会長挨拶後、議長に3分区の三沢さん、議事録署名

人に西村さん、望月さんを選出し、議案審議が進め

られました。 

 議事第1号議案令和３年度「事業報告」を島田副会長、第2号議案「一般会計決算報告」「特別会計決

算報告」「財産目録」第3号議案「東川下記念会館特別会計収支決算報告」を安田会計部長が報告、第4

号議案「監査報告」を仲野監査役より「会計処理は、適正に執行されています」との報告が有りまし

た。 

 議案1号から4号までの報告後の質疑応答で3分区の井浦さんから質問があり、記念会館の管理、資金

積立等について質問がありました。 

 繁泉会長、石山副会長が積立金は不十分であるので修繕積立を活用しながら出来るだけ長期使用を行

いながら、対策を講じる事とし、具体的には、今後の役員会で協議しながら決定していく事と説明を行

いました。  

 その後採決を行い第1議案から第4号議案の報告事項議案は承

認されました。 

 5号議案の「町内会費の納入特例議案」について安田会計部長

が提案説明を行いました。   

5分区の菅野さんから会費納入のタイミング等についての質問が

あり、安田部長が説明を行いました。 

 採決の結果5号議案は承認されました。 

 その後、6号議案（事業方針）は石田副会長、7～9号議案（予算関連）については安田会計部長がそ

れぞれ説明を行い、質疑応答になりましたが特に質問が無く令和4年度の予算関係議案は承認されまし

た。 

 関連質問とした、3分区の鶴田さんから、秋の町内清掃の実施時期及び、冬季の排雪について車道に

雪を出して道路を狭くしている人がいるが、何とかしてほしいとの質問が出され、中澤厚生部長から、

町内清掃の時期については、秋の天候不順期であり荒天を避けながらの日程設定であるので理解してほ

しいと説明がありました。 

 雪出しの件では、それぞれのモラルの問題でもあり、町内会としては強制的になれない事、及び車両

通行に配慮しての排雪を行うよう広報紙ばらにて注意喚起を行う事を石山副会長が説明した。 

 この後、令和4年度の役員選考報告が行われ、異議なく了承され、定期総会は午後8時30分終了しま

した。 

令和４年度 東川下町内会定期総会 
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令和4年度の職員さん、管理人さん 
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 この度、東川下町内会定期総会に於い

て交通安全部長を拝命いたしました２分

区須藤です。 

 各分区部員の皆様、町内の皆様のご協

力を頂き、町内に住まわれている方、子

ども達、高齢者の方々の安全教育、街頭啓発活動を積

極的に実施していきたいとおもっていますのでよろし

くお願いいたします。 

  令和４年度の５分区長をお受けしま

した長野節子です。 私は東川下地区

の区画整理事業が始まった頃からここ

に住んでおり、昨年退職を機に地域の

役に立ちたいと考えておりました。 

 分区長という重責をお受けすること

なりとても責任を感じております。微力ながら皆様

のお力を借り頑張りたいと思います。どうぞよろし

くお願いいたします。 

 この度、社会部長の大任を仰

せつかりました冨谷信雄です。 

 昨年まで2分区の社会部員として活動

させて頂いておりました。 

引き続き皆様の後押しを頂きながら安全

な街づくりに務めてまいりたいと思いま

すのでどうぞよろしくお願いいたします。 

 
  前副会長 島田信也 

 一面に青々と稲穂が揺れ秋に

は金色にと変わる。広い水田地

帯を区画整理事業により宅地化

し、川下町内会より分離、東川

下町内会が誕生しました。  

 広報誌「東川下町内会だよ

り」も初期は半年に一度の発行でした。 

 今は亡き新堂武夫会長、本多力男副会長を懐か

しく思い出します。 

 私の町内会役員は総務部長が最初でした。 

毎月８日の定例役員会には準備や、町内会回覧等

は、月に一、二度各分区長宅に届けにあがった。   

 町内の行事では盆踊り大会やかるた大会、秋に

は両団地自治会との共催のふるさと祭りなどがあ

ります。以前は、盆踊りの準備は前日からテント

を出し組み立てる、球グラウンド中央にやぐらを

建てそこから四方に提灯をぶら下げ、盆踊り大会

の気分を高めていました。 

 昨今は、盆踊り大会もふるさと祭りも開催当日

の早朝から準備していています。お手伝いの方

は、通勤前の時間を割いて手慣れた様子で準備を

進めてくれます。 

 ふるさと祭りは厚別川河川敷で行っている大き

な祭りです。各種団体の出店もあり、いつも多く

の人が来て楽しんでくれます。 

 最後の抽選会があり、町内の皆さんの関心も高

く抽選券を握りしめ一喜一憂の中にまつりが終了

する。 

 様々な事が走馬灯のように思い出されます。町

内会副会長在任中は皆様より叱咤激励を戴き、私

自身をも導いて戴きましたことに深く感謝申し上

げ退任のご挨拶とさせて戴きます。 

役員を退任される方 

  

  

 
前会計部長 安田 明 

今般会計部長を退任い

たしました。 

 町内会の会計全体を「見つめる」

ことを要する職責だったにも関わら

ず、個人的事情のため十全にその役

割を果たすことはできませんでし

た。 

 そのような中でも他の役員さん、会計部員さん、

会員の皆様のご協力を頂き8期務めさせていただいた

ことに感謝申し上げます。 

 

  前交通安全部長 高倉 敏雄 

 令和4年度定期総会をもちまし

て退任しました高倉です。 

 日頃から町内会会員の皆様に

は、交通安全部の活動にご理解と

ご協力を賜り感謝申し上げます。 

 この2年間は、コロナ禍により中止を余儀な

くされた事業もありましたが、町内会の皆様に

は、これからも交通安全に気を配られ交通事故

ゼロを目指しましょう。 

 在任中は、ありがとうございました。 

     前社会部長 松田 眞由美 

 この度、社会部長を退任することに

なりました。 

 ２年間という短い期間ではありまし

たが、皆様のご指導のもと、自主防災

要綱の作成、要配慮者避難支援要領の立案、また社

会部員全員での防災資機材等点検の実施等充実した

日々となりました。 

本当にありがとうございます。 

これからは、一会員としてお手伝いさせて頂きま

す。 

町内会の更なる発展を祈念しております。 

役員を退任される方 

新任の役員の方 
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  ごみステーションに出されている『ごみ』の中には、「資源回収」に

出す事ができる資源物がたくさん捨てられています。 

「資源のリサイクル」と「ごみの減量」に取り組みましょう！ 

 資源回収は、婦人部事業として何十年も、毎月10日に実施してきました。 

  婦人部が開催している、『おしゃべり会』『日帰り旅行』『健康体操』など

婦人部が実施しております行事の全ての活動費は、皆さんにご協力頂いていま

す資源回収の収益金だけで運営しています。 

これからも婦人部の資源回収へご協力お願いいたします 

資源回収日は、毎月１０日です    
 ビール・コーヒー・ ジュース

等の空き缶を回収しています。 

  ※積み残し・問い合わせ等は、 

  北海道資源商事(株）へ直接連絡してください。 
 

     電話：011-741-1063 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

4月15日(金)東川下記

念会館東雲の間におい

て総会資料の帳合が行われました。３６ページ

(１９枚)総数5,２00枚の資料と印刷は、総務部

長が準備しました。 

 帳合1500部は、分区役

員３０名が参加、手際よく

着実に綴じ込みが進み無事

終了し、各会員宅へ届けら

れました。 

総会資料作成作業 

  お 祝 い 欄 ・ お 悔 み 欄 

  前号

(212号)で

お伝えしておりました、

児童会館へのコロナ感染

対策の品パルスオキシ

メーターを３月初旬に 

お届けして参りました。 

５月・６月行事予定 

東川下記念会館の管理人を募集！  
管理人のお仕事は、 

 ◎朝晩の開錠・施錠  ◎館内清掃   
 

 管理人募集に応募する方又は、管理人適任

者で応募可能な人をご存じの方は、 下記へ

ご連絡ください。（条件等は、委細面談）  

 

東川下町内会 TEL 011-873-9002  


